

来週から職場体験学習

来週15日から職場体験学習が行われます。4日には、各職場に事前訪問に行ってきたま。

バレーボール部、柔道部の方は県大会の日と体験学習の日が重なってしまいました。

* 来年度につながる職場体験学習です

この職場体験は君たちにとって3日間の活動ですが、来年度以降の北中学校の職場体験学習に引き継がれるものでもあります。君たちの活動如何によって、来年度以降の北中学校の体験学習を引き受けてくださるかどうかが決まってくるともいえます。



短い3日間ですが、職場での体験活動を通して、働くことについての関心を高めていきましょう。

何という職場で「体験」をさせていた

だか、職場名と電話番号を家庭の人に伝えてありますか。

* 保護者の皆様へのお願い

以下の事項を生徒に指導してありますが、重ねてご家庭でもご指導・ご確認をお願いします。

- ・出勤時刻、退勤時刻をご確認ください。
- ・家を出るとき身だしなみ・交通ルールについて指導をお願いします。
- ・体調不良等で、欠席・遅刻をする場合は、職場ではなく、北中学校にご連絡ください。この場合、出勤時刻より余裕を持ってご連絡ください。職場には、学校より連絡します。
- ・職場が定休日では体験ができない場合は学校での生活となります。午前中北中学校で学習します。給食はありません。
- ・生徒は3日間の活動記録を記入します。その用紙に保護者の皆さんの感想等のご記入をお願いいたします。

3年生進路希望調査

10月1日現在の全県の中学3年生の進路希望調査の結果が発表になりました。

全日制高校への進学希望者は、93.1%（県内公立が75.6%、県内私立が12.5%、県外が4.8%）です。近隣の高校の市内3校の倍率です。

右の数値は、高校名、学科、募集人員、志望者数、倍率の順となっています。

3年生は今

3年生は今週から三者面談を行っています。3年生の今回の三者面談は、1・2年生の時の三者面談とは大きく違います。就職・進学などの「進路先の希望を決定」していく三者面談です。

今までの三者面談は、希望や目標を語りそれに向けてどのような努力をしていくのかを確認する内容が中心となっていました。この三者面談は、現在の到達点（学力、生活の様子など）での、希望を確認していくことになります。学力でいうと、「これからどう伸ばしていくか」も大切な指標ですが、「現時点での到達点はどうなっているか」がより大切になっています。……君たちの場合でいうと、これからの1年間でどこまで学力（テストの点数だけではなく、家庭学習への取り組みや学ぶ姿勢も含めて）を伸ばしているのかということです。



以下、三者面談について3年生の進路通信から転載します。

今年度2回目の三者面談を行います。いよいよ「志望校の決定」をする時期となりました。これまでの高校見学会や説明会、個別相談をふまえて、実際に受験する志望校を決めていきます。

- ・第一志望の学校はどこにするか。
 - ・第一志望の学校が不合格だった場合、第二・第三志望の学校はどこにするか
 - ・その私立高校は個別相談に参加し、高校からの推薦受験の許可をもらっているか
 - ・入試日、発表日等の日程の重なりは大丈夫か
 - ・公立一本受検の場合、不合格になった場合、どうするのか
- など、実際に受験する学校について話し合う最後の三者面談となります。



* 学校ホームページの「3年生の進路だより」を是非ご覧ください。

三郷（普通）	238	178	0.75	三郷工業技術（機械）	80	65	0.81
三郷北（普通）	278	287	1.03	（電子機械）	40	29	0.73
草加（普通）	358	546	1.53	（情報電子）	40	37	0.93
草加東（普通）	318	479	1.51	（電気）	39	23	0.59
越ヶ谷（普通）	318	721	2.27	（情報技術）	40	18	0.70
越ヶ谷北（普通）	357	579	1.62	八潮南（商業）	80	42	0.53
越ヶ谷南（普通）	357	633	1.77	（情報処理）	80	60	0.75
吉川美南（総合）	119	131	1.10	（普通）	79	128	1.62
八潮（普通）	159	111	0.70				

